

**Nombre del alumno: Valeria Esthefanía
Santiago López**

**Nombre del profesor: Sergio Jiménez
Ruíz**

**Nombre del trabajo: Modelo Médico
Hegemónico**

Materia: Antropología Médica I

Grado: Primer semestre

Grupo: B

Modelo médico hegemónico:

Reproducción técnica y cultural.

La biomedicina en los sesenta y setenta se criticó su aporte ya que tenían ciertas características tenían respuestas negativas en el cuerpo de la salud del sujeto, se referían a dichas prácticas.

Ante esta la biomedicina reaccionó a través de toda una gama de expresiones las cuales recuperaron las significativas.

Críticas permitidas eran como el incremento determinado de tipo intervenciones innecesarias o el mal uso de fármacos; daban descenso a la mortalidad y daban más esperanza de vida.

Desde el punto salubristas concluyen que el dominio de una concepción biologista de la enfermedad, y la exclusión de la palabra paciente, el tipo de relación institución médico-paciente o la escasa inversión preventiva deben ser observados.

En el aspecto de la atención primaria integral la inclusión de la acupuntura o determinadas concepciones psicoterapéuticas expresarían dicha diversidad.

En esta discusión limita la comprensión del fenómeno, así la biomedicina niegan significatividad en el

Modelo médico hegemónico:

- abatimiento de los daños a la salud y niegan también la existencia de diversidad de enfoques.

- Una parte del saber médico reconoció el proceso de exclusión de la palabra que domina la actual práctica médica, la relación médico/paciente se tradujo en la reducción u pérdida de significación no solo de la palabra del paciente.

- Expresión de la situación se tiene en continua reducción del tiempo de consulta en el primer nivel y actividades del Aparato Médico sanitario reconocen el proceso en el discurso y desconocimiento en la práctica.

- En la atención primaria ha sido asumido en todo los aspectos como política central del sector salud pero en todo aspecto de la atención primaria ha sido reducida.

- En la asistencia biológica o el dominio de lo asistencial pueden ser eficaces en determinados problemas pero pueden excluir explicaciones y aplicaciones que llegaba ser más eficaces.

- La práctica del peso de lo biológico ha sido.

excluido de factores económicos-políticos y culturales, como también prácticas como herbolaria o de estrategias preventivas estructurales.

Algunos hechos significativos que la cuestionen y olvidan incluir y analizar de forma distinta; como fueron y son las sociedades donde menos está expandida la medicina alopática, y ahí dominan otras medicinas donde existe una alta tasa de mortalidad general.

Alguna función -son funciones que señala la biomedicina que se cumplen en otros sistemas de salud.

En otras medicinas se realizan las mismas funciones, que algunas otras se relacionan más con la biomedicina.

Como en otras sociedades predomina la brujería como institución.

La actual hegemonía de la biomedicina critica la misma y el desarrollo creciente de las denominadas medicinas alternativas deben ser analizadas como procesos cambiantes, modificables y relacionadas

Referencias

Menéndez, E. L. (s.f.). Modelo Médico Hegemónico: Reproducción técnica y cultural. *NATURA MEDICATRIX n.' SI Octubre 1 998* , 6.